

Bericht über den bisherigen Bereich Jugendpflege/Integration

Vorlage zur Sitzung des **Gemeinderates am 20.03.2013**

TOP 7 **öffentlich**

Vorschlag:

Der Gemeinderat nimmt den in der Anlage beigefügten Bericht zur Kenntnis.

Sachverhalt, Begründung, Finanzierung und Folgekosten:

Durch das Beratungsverfahren zur Weiterentwicklung der Kinder- und Jugendarbeit durch die Diakonische Jugendhilfe Heilbronn e.V. wurden die Veränderungen in diesem Arbeitsfeld in den letzten Jahren aufgezeigt und der Bedarf zur Weiterentwicklung deutlich gemacht. Über die organisatorischen Veränderungen in diesem Zusammenhang wird der Gemeinderat in einem separaten Tagesordnungspunkt dieser Sitzung informiert und hat über weitere Maßnahmen zu entscheiden.

Es wurde deshalb ein Bericht des bisher kombinierten Arbeitsbereiches Jugendpflege/Integration erstellt, der die durchgeführten Projekte und die Entwicklung in der Jugendpflege und in der Integrationsarbeit aufzeigt. Die Aufgaben der bisherigen Stadtjugendpflege sind in den vergangenen Jahren sukzessive in die spezifische Arbeit und Förderung von Kindern und Jugendlichen mit Migrationshintergrund und in die Integrationsarbeit übergegangen.

Für den Bereich Integration gilt es nun ein Konzept für Sinsheim zu erstellen. Es ist auch daran gedacht, dazu ein begleitendes Gremium aus Vertretern des Gemeinderates, dem AK Integration und Menschen mit Migrationshintergrund zu installieren, welches die Ziele und Maßnahmen der Sinsheimer Integrationsarbeit erarbeitet und begleitet. Das Konzept zur Integrationsarbeit wird dann in einem weiteren Schritt dem Gemeinderat zur Beratung und Beschlussfassung vorgelegt werden.

Frau Baumgärtner wird in der Sitzung den beil. Bericht erläutern und für Rückfragen zur Verfügung stehen.

Jörg Albrecht
Oberbürgermeister

Sabine Rotermund
Amtsleiterin

Anlage: Bericht des bisherigen Bereichs Jugendpflege/Integration